



ともだち



R 5 . 4 . 2 8
幼保連携型認定こども園
藤園幼稚園
5歳児 ふじ組

年長組になって1ヶ月。お部屋の中は、毎日とっても賑やかです。レゴで自分のイメージする形を作ろうとしている子、カプラでどれだけ高く積み上げられるかをドキドキしながらやっている子、廃材を使って線路や駅、電車を作ったり、その周りに窓がいっぱいあるビルを作っている子、ままごとでかわいいスカートをはきながら赤ちゃんになったり、お姉ちゃんになったりしている子など、それぞれやりたいことを見つけながら、友達とイメージを出し合い、遊びを進めている様子が見られます。来月も友達との関わりを通して、自分の思いを伝えたり、相手の話に耳を傾けたりしながら遊びを楽しんでいってほしいなと思っています。

年長さんになったよ！

お散歩に行ったよ

先日、年少さんと手をつないで一緒に龍谷富山高校のグラウンドまで行ってきました。「優しく手をつないであげてね。」「先輩お願いね。」という「うん！」と張り切っている様子でした。グラウンドに着くと一緒にかけっこをしている子や手を繋いで過ごす子もいて、ちょっぴりお兄ちゃんお姉ちゃんの顔になっている姿が微笑ましかったです。行き帰り、上手に手をつないで歩いてくれましたよ。



★おめでとう会★

25日に4月生まれのお誕生会の後、新入園・進級をお祝いして『おめでとう会』をしました。歌を披露したり、「一緒に遊ぼうね」と言葉を伝えたりしました。

最後には“メダル”のプレゼントを渡しました。

5月の予定



体操教室

5月10日(水)・18日(木)

11:00~11:40

※ 体操服を着用して登園してください。

※ 体操教室終了後、着替え袋の服に着替えます。

先月の体操教室では、なんとカズヤ先生のバク宙から始まりました。みんな「お〜〜」と拍手。さすが体操の先生です。そのあとは、準備体操機能たっぷりのサンサン体操をし、かけっこや片足跳び、両足跳びで十分に体を動かしてから、マット運動に取り組みました。前転、開脚前転の上手なやり方とコツを教えてもらい、みんな上手に取り組みしていましたよ。



英語教室

5月17日(水)・31日(水)

11:30~12:00

今年度も、龍谷富山高校のALT をしておられるジョシュア・ホートン先生と一緒に英語を楽しみます。

卒園アルバム用クラス写真

5月19日(金) 藤まつい終了後

秋にスモック着用の集合
写真を撮影します。

クラス集合写真を園庭で撮影します。(晴天で全員出席の場合に限ります)

いつもと同じように、自由服にスモックで登園してください。(撮影時はスモックを脱ぎます)

※万が一、天候が悪い・欠席の子供がいた場合は、別日に撮影します。

4月の様子

「ダンゴムシいないかな?」「あっ やっぱりいたよ!」と園庭の隅を探していた子供達。今までの経験から、どこに生息しているのかを思い出して探していたようです。

そして、「ケースに入れて持っていきたい!」との要望が。石や枯れ葉、枝や草など、ダンゴムシが住みやすい場所を自分達で考えて作ってくれました。



「あっ!!」と、1本指を立てて何かを待っている子供達。さて、何を待っているのでしょうか?

正解は・・・モンシロチョウです。トンボを捕まえていた時のことを思い出したのかな? 静かに待っている子供達がかわいかったです。

カプラで好きな形を作っているよ

友達と一緒に話し合いながら、作り上げていきます。「こうしたら?」「そこダメだよ」自分の思いを伝えたり、友達の話を聞いたりすることも大事ですね。

音楽が鳴ると楽器遊びが始まります。指揮をしてくれる子もいましたよ。

やねよ〜り〜 た〜か〜い こいのぼり〜♪

先日、南幼稚園に泳いでいるこいのぼりを見てきました。こいのぼりを見た瞬間にわあ〜と歓声を上げた子供達。こんな間近で見られるなんて素敵ですね。帰りのバスでは、こいのぼりクイズ! 「何色があったかな?」「一番大きいこいのぼりの色は?」「全部でいくつあったかな?」という問題に、しっかり答えられる子供達でした。



SKYバスによって富山市内周遊を楽しみました。

子供達は、信号が近くだったり、葉っぱに届きそうで手を伸ばしたり、市内電車の屋根が見えたりといつも見る景色とは違うことに興奮状態でしたよ。自分の目で見て感じたことをたくさんお話してくれました。

